

BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 20 de diciembre de 2019

BOLETÍN 0235 ALIANZA ESTRATÉGICA ENTRE ULEAM Y GAD OLMEDO

Hoy en el auditorio de la Facultad de Arquitectura se realizó la suscripción de un convenio marco interinstitucional entre la Universidad Laica “Eloy Alfaro” de Manabí y el Gad del cantón Olmedo, actividad coordinada por la Dirección del Observatorio Territorial.



Las facultades vinculadas son Hotelería y Turismo, Arquitectura, Ciencias Administrativas, Derecho y el Observatorio Territorial, con un estudio socioeconómico y el programa Miyamoto Internacional.

“Las funciones sustantivas son el quehacer de este centro de educación superior y junto a los docentes y estudiantes, tenemos que integrar nuestras asignaturas, los proyectos, los trabajos de titulación, las prácticas pre profesionales, en las necesidades de los territorios, solo así se puede hablar de una contribución al desarrollo de las comunidades”, resaltó el Dr. Miguel Camino Solórzano, Rector de la Uleam.

Por su parte Fausto Avilés, Alcalde del Gad de Olmedo, manifestó sentirse satisfecho de contar con la predisposición de la Uleam, al demostrar su interés de servir ya que su objetivo es el de incorporar un nuevo modelo de gestión social.

La Dra. Rocío Piguave, Directora del Observatorio Territorial, señaló que las 22 facultades del Alma Mater han integrado las funciones sustantivas, la docencia, investigación, vinculación y pertinencia de las necesidades de la comunidad.

Tras la alianza estratégica se potencializará el cultivo de caña guadua, materia prima para las nuevas técnicas de construcción en bambú, conservación de alimentos, en medicina, artesanías, entre otros proyectos que beneficiará a ambas instituciones.